



4 Priener starten nach Kirgisistan – mit Rad

Beitrag

Auszeit: mit dem Fahrrad ans Ende der Welt

4 Abiturienten des Jahrgangs 2023 der Waldorfschule Prien wollen mit ihren Rädern einen lang gehegten Traum wahr werden lassen. Ziel ist Bischkek in Kirgisistan, eine ehemalige Karawanenstation an der berühmten Seidenstraße.

Am Mittag des 17. März versammelte sich eine aufgeregte Menge am Marktplatz von Prien, um den Start von vier mutigen jungen Radfahrern zu einer außergewöhnlichen Reise zu feiern. Die vier Abenteurer haben sich zum Ziel gesetzt, eine 10.000 km lange Tour von Prien bis nach Kirgisistan zu absolvieren und dabei 150 Höhen-Kilometer zu bestehen. Zahlreiche Verwandte und Freunde der Radfahrer waren zur Verabschiedung erschienen, unter ihnen auch der Referent für Städtepartnerschaften des Marktes Prien Gemeinderat Johannes Dreikorn, sowie Vertreter des Sponsors, der Radfirma CorraTec, die sich von dem Unternehmen viele schöne Fotos erhofft.

Um 12.30 Uhr setzten die Radfahrer ihre Helme auf, stiegen auf ihre Fahrräder und begleitet vom Applaus der Menge begann ihr Abenteuer, während sie sich langsam durch die Straßen von Prien bewegten, gefolgt von anderen Radfahrern, die sie auf den ersten Kilometern ihres Weges begleiten wollten.

Die Route der Reise wird sie durch eine Vielzahl von Landschaften und Kulturen führen, von den malerischen Alpen bis hin zu den endlosen Steppen Zentralasiens. Es wird zweifellos eine Herausforderung voller Höhen und Tiefen sein, aber die vier Radfahrer sind fest entschlossen, die Grenzen ihrer Ausdauer und ihres Willens zu testen.

Viele Menschen von Prien und darüber hinaus werden ihre Reise mit Interesse verfolgen und sie in Gedanken begleiten, während sie sich auf den Weg machen, um ihre Träume zu verwirklichen und neue Horizonte zu erkunden.

*Verkehrsmittel: Travel Bikes, gesponsert von CorraTec
Ausrüstung gesponsert von Vaude*

Ziel : Bishkek Kirgisistan

Streckenverlauf: Prien Adria Athen Istanbul Ankara Georgien Aserbaidshan Iran , Afghanistan , Tadschikistan, Kirgisistan

Streckenlänge 10.000km, Höhenmeter: 150.000m

Folgen kann man der Reise auf Instagram: <https://www.instagram.com/8wheelz/>







Start zur BikePackingTour



Start zur BikePackingTour



Start zur BikePackingTour



Start zur BikePackingTour



Start zur BikePackingTour



Start zur BikePackingTour
Start zur BikePackingTour



Start zur BikePackingTour



Verabschiedung





es geht los



es geht los



die Ampel ist grün



es geht durch viele weiße Flecken auf der Landkarte



KULTUR MÜHLE

PROGRAMM 2024 - TEIL 1

27. Januar	Konzert mit dem Neurosenheimern
20.00 Uhr	Bayerisch neurotische Lebensmusik aus Rosenheim
1. März	Kabarett mit Michl Müller
	„Verrückt nach Müller“
20.00 Uhr	Der „Dreggsagg“ unterhält mit fränkischem Humor
23. März	Konzert mit Dolce Vita
	Salonmusik, Filmschlager und mehr
20.00 Uhr	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt
19. April	Kabarett mit Luise Kinseher
	„Wände streichen. Segel setzen“
20.00 Uhr	Die Trägerin des Kabarettpreises 2023 zu Gast in Bruckmühl
20. April	Konzert mit Da Blechhaufn
	„Weil Done“
20.00 Uhr	„Blechmusik“ mit einem Hauch Ironie
10. Mai	Mathias Kellner „Ernsthaft?!“
20.00 Uhr	Musik und Kabarett mit dem niederbayerischen Oberpfälzer
11. Juli	Doppel-Konzert
	der Bad Aiblinger Big Band und
	der Big Band aus Bruck an der Leitha
20.00 Uhr	anlässlich der Feier zu „50 Jahre Städtepartnerschaft“
	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt

EINLASS JEWEILS EINE STUNDE
VOR VERANSTALTUNGSBEGINN
KARTENVORKAUF UNTER WWW.MUENCHENTICKET.DE
UND IN DER GEMEINDEBÜCHEREI BRUCKMÜHL
KulturMühle • Bahnhofstraße 10 • 83052 Bruckmühl

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. BikePackingTour
2. Kirgisistan
3. Priener Abiturienten